

X-treme activity night

Auch dieses Jahr fand die X-treme activity night wieder statt. Leider konnten wir aufgrund des schlechten Wetters den Abend nicht wie geplant durchführen. Jedoch hatten wir ein tolles Ersatzprogramm geplant.

Wir verbrachten den ganzen Abend zusammen in der Mehrzweckhalle und spielten in Gruppen verschiedene Turniere. Die Gruppen haben wir durch ein Sitzball gebildet, damit wir durchmischte Gruppen hatten.

Es war ein toller Abend, bei dem viele von uns wieder beisammen waren und alle Spass hatten. Nach all den Turnieren gab es am Ende eine Gruppe, welche an diesem Abend gewonnen hat.

Für Getränke und Snacks war gesorgt und alle Turner und Turnerinnen kamen mit guter Laune. Es war ein gelungener Abend, bei dem viel gelacht wurde.

Mara Ingold